

Leur maison de rêve « est devenue un cauchemar »

Ce couple a acheté une maison, en 2019, à Rosporden, pour y vivre avec ses trois enfants. Depuis, « c'est la dégringolade ». Ruinés et désespérés, ils se confient sur leur quotidien.

Témoignage

« Cette nuit, il a encore plu dans la cuisine. » Le sourire de Marina Le Goff ne masque pas son immense détresse. C'est à Rosporden qu'elle et Mikaël Duchesne, son conjoint, avaient imaginé un doux cocon pour leurs trois enfants. « On avait visité cette maison en mars 2019, raconte Marina. C'était un coup de foudre, un coup de cœur. »

Construite un peu plus de dix ans auparavant, la belle bâtisse « coche toutes les cases » du couple. « Elle était grande, avec assez de chambres pour nos enfants et ceux qu'on accueille dans le cadre de notre travail », précise la Concarnoise de 40 ans.

« Seize litres d'eau dans la cuisine »

Le couple décroche un emprunt et signe. « On a emménagé le 4 novembre [2019, NDLR]. » Ravie, la famille ne s'alarme pas quand la pompe à chaleur puis le poêle doivent être réparés. Mais un mois après l'installa-



Marina Le Goff et Mikaël Duchesne vivent un enfer depuis l'achat d'une maison à Rosporden, en 2019.

l'ancien propriétaire, qui lui assure n'avoir jamais été confronté à ce problème. Mais après une première expertise, amiable, il revient sur ses propos. En parallèle, les désordres se

golade », soupire Marina Le Goff. Avec Mikaël Duchesne, elle engage une avocate et entame une procédure judiciaire. « Mais la justice est longue et chère », regrette le quadragé-

n'avoit pas vu les signaux, à l'époque. « C'était notre premier achat, on n'y connaissait rien. On a fait confiance. Mais en refaisant le film, plein de détails auraient dû faire tilt. »

« Pour notre dignité et notre honneur »

« À terme, on est sûrs qu'on aura gain de cause juridiquement. Mais financièrement... » Endettés jusqu'au cou, avec un crédit sur 25 ans, les conjoints ne savent plus comment sortir la tête de l'eau. « Notre protection juridique a expiré, et tout est à notre charge. »

Les dégâts psychologiques, eux, sont tout aussi désastreux. « On est tous les deux en dépression, sous médicaments », confie Marina Le Goff, qui a par ailleurs été diagnostiquée d'une maladie dégénérative il y a un an. La mère de famille dit vivre un « film d'horreur ». « On a vendu du rêve à nos enfants, mais cette maison est devenue un cauchemar. »

Sans autre choix que de subir la lenteur judiciaire, le couple espère être un jour reconnu victime. « Pour notre

Notre maison devenu cauchemar

Marina ,Concarnoise et Mikael mon conjoint brestois sommes propriétaires depuis 5 ans de notre maison.. un coup de coeur pour nos enfants, une nécessité pour y travailler en accueillant des enfants cabossé par la vie.. Elle se veut grande pour 8 personnes, agréé pour y travailler .. tout y est...

Skannaa qr-koodi puhelimesi kameralla tai mene seuraavaan osoitteeseen osoitteeseen.

<https://4fund.com/fi/m8tm6g>

